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Gracias, Sr. Presidente. 

 

Señoría, he repetido en esta Cámara, y fuera de ella, que la falta 

de especialistas constituye un problema del conjunto del Sistema Nacio-

nal de Salud; un problema que afecta a todas las Comunidades Autó-

nomas. El Ministro de Sanidad y Consumo así lo ha reconocido y mani-

festado. 

 

En relación con su pregunta, quiero decirle que el Gerente de 

Salud de Soria, y el Gerente del Hospital, tienen como prioridad la 

cobertura de las plazas de especialistas vacantes, y están trabajando 

para ello. En el próximo mes de junio esperamos que se puedan 

incorporar varios médicos que finalizan su formación especializada MIR. 

El problema de falta de especialistas en Soria es un problema glo-

bal. Desde mi primera comparecencia en estas Cortes como Consejero 

de Sanidad, he señalado la necesidad de abordarlo así, tanto en su dia-

gnóstico como en su solución.  

 

Le voy a decir, no lo que vamos a hacer, sino lo que ya hemos 

hecho:  

 

- Hemos firmado tres convenios de colaboración con la Consejería 

de Sanidad de Aragón, para mejorar la asistencia sanitaria en Atención 



Primaria, en Especializada y en Emergencias, que afectará a 13.000 

sorianos, que viven en los municipios de las zonas limítrofes.   

- Hemos elaborado un estudio riguroso, con nuestras necesidades 

de especialistas hasta el año 2017, donde Soria figura como área priori-

taria. 

-  Las principales medidas propuestas en este estudio, han sido 

objeto de debate en esta Cámara y han sido aprobadas en la Resolución 

derivada de la Moción núm. 29, con el voto favorable de su grupo parla-

mentario.  

- Hemos firmado un pacto con las organizaciones sindicales UGT, 

USCAL, CCOO y CSI-CSIF, (al que se ha adherido SATSE) con un 

listado de temas y un calendario para la negociación de la mejora de las 

condiciones de trabajo de los profesionales. 

- Hemos incrementado en 18 el número de plazas de formación de 

especialistas MIR en nuestra Comunidad Autónoma.   

- Hemos propuesto un aumento de plazas en las Facultades de 

Medicina de nuestra Comunidad Autónoma. 

Señoría, tenga la seguridad de que vamos a seguir trabajando 

para que la falta de especialistas tenga la menor repercusión no sólo en 

Soria, sino en Castilla y  León. 
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